

Dispositivo especial para la Noche de San Juan

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Viernes, 20 de Junio de 2014 11:36 -



El Ayuntamiento de Adra ya tiene preparado todo el dispositivo de seguridad para la noche de San Juan que se celebrará el próximo lunes día 23. Esta mañana se ha celebrado la reunión para abordar el plan de seguridad para la Noche de San Juan, donde han estado presentes la concejala de Seguridad, Carmen Belén López Zapata, la concejala de Turismo y Playas, Alicia Heras, así como los máximos responsables de Protección Civil y Policía Local en Adra, y representantes de la Guardia Civil de Adra, Puerto de Adra, Capitanía Marítima y técnicos municipales.

El Ayuntamiento de Adra ya ha dejado definido el Plan de Seguridad y Emergencias para esa noche del lunes. En él participarán 30 miembros de Protección Civil y 5 patrullas de la Policía Local, además de patrullas de la Guardia Civil. Ellos serán los encargados de vigilar la seguridad de las playas, así como que la quema de las tradicionales hogueras se realice sin riesgos para los bañistas y participantes y en las zonas acotadas para ello.

Con el fin de establecer un plan de seguridad por todo el litoral abderitano, el consistorio ha acordado que los cinco módulos sanitarios que hay en las playas se queden abiertos durante el lunes. Protección Civil y Policía Local contarán además con equipos de rescate de mar y tierra, tales como quads, motos acuáticas, lanchas y coche de rescate. A ello, se unirá la presencia en las playas de dos ambulancias, coche de bomberos y un vehículo de emergencias de Protección Civil.

El plan de seguridad estará activo durante todo el día, estando previsto que se corten los accesos a la playa de Poniente para vehículos cuando la zona de aparcamientos esté completa, para así evitar riesgos. El balizamiento y la señalización de las playas para el día de

Dispositivo especial para la Noche de San Juan

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Viernes, 20 de Junio de 2014 11:36 -

San Juan se realizará a primera hora de la mañana del lunes y a partir de ese momento ya se autorizará la llegada y colocación de maderas para hacer las hogueras en la misma noche, con el objetivo de que no invadan la zona de descanso de los bañistas.

Respecto a las hogueras, están permitidas en todas las playas de Adra, menos en San Nicolás y Censo, aunque en San Nicolás sólo estará presente la hoguera municipal. En cuanto a las barbacoas, están permitidas también en todas las playas de Adra, como Carboncillo, Sirena Local y Caracola, menos en la playa de San Nicolás.

En cuanto a las labores de limpieza de las playas después de la noche de San Juan, los trabajadores municipales de la Concejalía de Servicios comenzarán a las 6 de la madrugada del martes a limpiar todas las playas.

Se ha establecido un dispositivo de 18 trabajadores municipales para la recogida manual de residuos de la arena de las playas y la limpieza de las mismas. En cuanto a los medios técnicos, el dispositivo estará compuesto por dos 'chumbos' AUSA 4x4 de obras del Ayuntamiento, una pala cargadora y dos camiones tipo 'dumper' 6x6 de la empresa Ibaferan. La retirada de palos y maderas incandescentes, que los usuarios abandonan una vez que se marchan de la playa, también serán recogidos por los operarios municipales.